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Адвокат 

Комитет международного права Ассоциации юристов, является первым комитетом, 

активно начавшим работу в 2004 году. 

На сегодняшний день он является одним из самых многочисленных в ассоциации 

юристов, был период нулевой активности работы комитета, но в последние два года 

комитет возобновил работу. Это безусловная заслуга членов комитета, совета 

комитета, его руководства. Следует нарастить активность, привлекая к 

мероприятиям все больший круг юристов.  

Нами по-прежнему не проводится ни одно крупное мероприятие с большим числом 

участников, при этом мы вполне способны организовать нечто подобное. Возможно 

при участии еще одного комитета АПУ, например, комитета альтернативного 

разрешения споров. 

Таким мероприятием, например, может стать форум по разрешению 

межгосударственных и\или инвестиционных споров.  

К выступлению приглашаются партнеры юридических фирм Украины, 

международных фирм, представляющих интересы инвесторов в подобных спорах, 

эксперты, руководители юридических служб компаний, инициировавших такие 

разбирательства. 

Кроме того, считаю необходимым наращивать работу со студентами, активней 

сотрудничать с лигой студентов. Помогать студенческим командам, принимающим 

участие в дебатах.  

Считаю необходимым провести в рамках комитета мероприятие по участию Украины 

в обмене налоговой и финансовой информацией. 

При этом, если такое мероприятие проводится на других площадках, мы как комитет 

должны в нем активно участвовать, представлять позицию профессионального 

сообщества. В том числе при разработке нормативных актов.   



 

 

 

Представляется целесообразным создание дайджеста комитета. Возможно лишь в 

электронной форме. В дайджесте будут размещаться новости комитета, анонсы, 

статьи на актуальные темы, даваться обзор международных новостей, имеющих 

значение для юристов, практикующих в отрасли. Периодичность для начала 

возможна 4 выпуска в год. 

 

Кроме того, целесообразно проведение неофициальных мероприятий, с целью 

знакомства участников комитета в неформальной обстановке, установления 

коллегиального общения, и развития вовлеченности в жизнь Ассоциации. 

Количество таких мероприятий – 2 в год.  

 

С уважением, 

 

Аминат Сулейманова. 

 

  

 

 

 

 

  

 

 

 


